



### **Georges Njipendi n'est plus le Directeur General de Camair-Co.**

En effet, c'est après un Conseil d'Administration extraordinaire présidé ce 7 janvier 2021 par le Ministre des Transports, Jean Ernest Ngalle Bibehe, que Georges Njipendi s'est vu débarquer à la tête de la compagnie aérienne camerounaise.

Il a été remplacé par le colonel Christophe Ela Nguema et Alexandre Fochive est le Directeur Général Adjoint.

Lors de ce même conseil d'administration extraordinaire, apprend-on, Mauger Ayem a été désigné Président du Conseil d'Administration de Camair Co.

Un énième changement pour cette compagnie qui broie le noir avec une trésorerie complètement en berne.